

PONTEVEDRA

Redacción y Administración: Fray Juan de Navarrete, número 8 -- Teléfono 85 21 55

LAS FIESTAS DE LA PEREGRINA

SIGUEN DESARROLLANDOSE CON MUCHA ANIMACION

Continúan desarrollándose con mucha animación las fiestas iniciadas el sábado último en honor de la celestial protectora de la ciudad, la Divina Peregrina, siguiendo la ciudad muy concurrida de gente forastera, lo que contribuye decisivamente al magnífico ambiente que se observa.

Ayer, por la mañana, hubo diapas y alboradas, a cargo de grupos de gaitas del país, y por la tarde, a las cinco, prosiguieron en el Mercantil las partidas del «I Campeonato Internacional de Ajedrez, Virgen Peregrina».

Con asistencia de gran cantidad de público, se celebró en la avenida de Montero Ríos, a las cinco, una jinkana motorista que organizó el Moto Club de Pontevedra con el patrocinio de la Comisión de Fiestas, resultando la prueba interesantísima, participando en ella un buen número de motoristas.

En el parque polideportivo del Teucro, se celebraron dos partidos de baloncesto, el primero en la categoría juvenil, a cargo del equipo del Teucro y una selección de la capital, y el segundo con participación del Breogán, de Lugo, de la División de Honor, y una selección provincial.

Se puso fin a la jornada con la consabida verbena en la avenida de Montero Ríos y Alameda de José Antonio, que se ha visto tan animada y concurrida como las de los días anteriores.

EL PROGRAMA PARA HOY

El programa de fiestas anuncia para hoy, jueves, por la ma-

NOTAS MILITARES

CONCESION DE RECOMPENSA
Le ha sido concedida la Cruz a la Constancia en el Servicio, con la pensión correspondiente, al teniente de complemento de Infantería, don Santiago Quintela Ferreiro, que se halla destinado en Pontevedra en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles.

A LA SITUACION DE RETIRADO
Pasó a la situación de retirado, por cumplir la edad reglamentaria, el brigada de complemento de Infantería, don José Luis Quintas Bernárdez, que se encuentra destinado en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, en Pontevedra.

BAJA EN LA AGRUPACION TEMPORAL
Se dispuso tause baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles, por pasar a la situación de retirado, el brigada de complemento de Ingenieros, don Fernando Costas Villamil, que presta sus servicios en Pontevedra en la mencionada Agrupación.

DELEGACION DE INDUSTRIA CANCELACION DE CONCESIONES MINERAS

A propuesta de la Delegación de Hacienda de Pontevedra, por el ministro de Industria han sido declaradas caducadas, por falta de pago del canon de superficie, las 34 concesiones mineras siguientes:

«Virginia», de 129 pertenencias de estaño, en el municipio de Forcarey; «Maria», de 16 pertenencias de estaño, en Forcarey; «Deza», de 20 pertenencias de estaño, en Cruces; «Acuña», de 9 pertenencias de sales alcalinas y ferro alcalinas, en Caldas de Reyes; «Nolito», de 34 pertenencias de estaño, en Forcarey; «Dapnos», de 24 pertenencias de aludalucita, en Oya y El Rosal; «Berta», de 20 pertenencias de estaño, en Puente Caldelas; «Panjón», de 107 pertenencias de caolín, en Nigrán; «Rasadi», de 11 pertenencias de estaño y wolfram, en Cruces; «Concepción», de 60 pertenencias de wolfram, en Silleda; «La Capilla», de 20 pertenencias de wolfram, en Cruces; «La Milagrosa», de 30 pertenencias de wolfram, en Cerdedo; «Ramona», de 185 pertenencias de wolfram y estaño, en Cruces, Silleda y Laín; «El Pinar», de 20 pertenencias de wolfram, en Cruces.

ñana, dianas y alboradas; a las cinco, en el Mercantil, cuarta jornada del «I Torneo Internacional de Ajedrez»; a las siete menos cuarto, en el Parque del Teucro, partido de Balonmano, entre la Selección Provincial Juvenil y

NOTA DE LA ASAMBLEA PROVINCIAL DE LA CRUZ ROJA

EL SABADO, «FIESTA DE LA BANDERITA»

Como se había anunciado en días anteriores, el próximo sábado, día 14, se celebrará en nuestra ciudad la tradicional «Fiesta de la Banderita», a beneficio de la benemérita institución de la Cruz Roja provincial.

A tal fin se constituirán once mesas petitorias, que quedarán instaladas en los siguientes lugares:

Mesa del Ayuntamiento, en la Plaza de España, presidida por doña María Luisa Limeses de García Sánchez.

Mesa de la Diputación, en la calle García Camba, presidida por doña Berta Pozo de Peláez.

Mesa de la Audiencia Provincial en la calle de Salvador Moreno, presidida por doña Olga Brey de Rajoy.

Mesa de la Marina, en la plaza de San José, presidida por doña Mercedes Aramburo de Caamaño.

Mesa del Ejército, en la plaza de Curros Enriquez, presidida por doña Margarita Nogueira de L. del Pecho.

Mesa de la Secretaría del Movimiento, en la calle del General Mola, presidida por doña Elisa Pérez - Quedado de Puig.

Mesa del Liceo Casino, en la calle de Benito Corbal, presidida por doña Digna González de Casas.

Mesa del Casino Mercantil e Industrial, en la calle de Andrés Murais, presidida por doña Angelinas Quinteiro Paz, de Vázquez González.

Mesa de la Zona Residencial de La Caeyra, instalada en dicho lugar, presidida por doña Carmen López Morillo de García Padín.

Mesa de la Asamblea Provincial, en la plaza de la Peregrina, presidida por doña Juana Tercero de García López.

Mesa segunda de la Asamblea Provincial, en la Plaza de Santiaguino del Burgo, presidida por doña María Luisa Videira, Viuda de Tojal.

Señoritas postulantes recorrerán con sus huchas todos los lugares y centros de la ciudad, para lo cual, y desde este lugar se hace un llamamiento a cuantas tengan el deseo de contribuir a la colecta y aportar su personal colaboración, se personen en el lo-

cal social calle de Charino, número 5, a partir de las nueve de la mañana de dicho día 14, donde con la entrega de las huchas se les darán las necesarias instrucciones. Tan importante es esta intervención de las señoritas, que la Cruz Roja ruega encarecidamente a todas que nos ayuden en tan interesante tarea.

Muchas gracias, ya por anticipado, y esperamos confiados en que, como siempre tengamos la colaboración necesaria, y contamos con la generosidad de Pontevedra.

SUCESOS

ACCIDENTES DE LA CIRCULACION

Al Sanatorio Santa Rita ha sido traída la vecina de Lárez, Digna Redondo Casalderey, la que fue atropellada por un turismo que le produjo fractura de cúbito y radio derechos.

Al caerse de una motocicleta que conducía resultó con fractura de tercio medio de la clavícula izquierda, Manuel Lorenzo Pastoriza, domiciliado en Bueu.

Al colisionar su coche que conducía con otro vehículo, Ramón Rodríguez Barreira, con domicilio en La Coruña, se produjo esguince de codo derecho, fractura de apófisis coronoides de cúbito y contusión en el brazo del mismo lado, siendo asistido, como los anteriores, en el Sanatorio Dominguez.

En la demarcación de El Rosal, carretera de El Moral a San Vicente, resultaron lesionados de consideración José Rodríguez Martínez y Angel Evaristo Vázquez al chocar un ciclomotor que conducía el primero y, una motocicleta pilotada por el segundo.

LOS CONTRABANDOS
Seis kilos de café estocado de procedencia extranjera, por valor de 561 pesetas, intervinieron en la Guardia Civil de Vigo, en aquella estación ferroviaria, a Pedro Antolin Agudo, vecino de dicha ciudad, que los conducía ilegalmente.

RECLAMADO DETENIDO
Por estar reclamado en el Juzgado de Instrucción de Miranda de Ebro, en sumario que se le sigue por delito de lesiones, fue detenido en Valga, por la Guardia Civil de aquel puesto, Matías Abalo Iglesias.

DENUNCIA POR HURTO
De uno de los arcos de Santa Marina de D'Ozo ha sido sustraída, de noche, una piedra corriente del país, de unos diez kilos de peso y unos 15 centímetros de

REGISTRO CIVIL

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO
Nacimiento: Juan José Méndez y Moreno, hijo de Juan José y Eulalia; María del Carmen Tomás y Tomás, de Leonardo y Sara, en Cerponzones; Margarita Fernández Álvarez, de Emilio y Margarita, en Salgueirinhos; Santiago Pérez y Pereira, de Enrique y María del Carmen, en Sanatorio Santa María; Matilde López y Valladares, de Carlos y Esther, en Salcedo.

Matrimonios: Félix Zabalo y Lequericaonandia, con María Teresa Bayín y Bayón, en San Andrés de Geve.

Defunciones: María del Carmen Pazos García, de 37 años, en Pardo Bazán; Concepción Pérez Freijeiro, de 72 años, en Sequeundino Esperón; Amadora Brígida Nova, de 50 años, en Maceda.

Delegación provincial de Educación y Ciencia

CURSOS DE PROMOCION DEL TRABAJADOR

Se recuerda a los alumnos asistentes a los cursos de Promoción del trabajador y en general a todos a quienes pueda interesar que el próximo día 15 termina el plazo establecido para formular la solicitud de participación en las pruebas que habrán de celebrarse en el mes de septiembre para la obtención del título de graduado escolar y en su caso, del certificado de escolaridad.

Los asistentes a estas pruebas deberán presentar la instancia correspondiente en esta Delegación Provincial de Educación y Ciencia, acompañando a la misma documento acreditativo de su edad, y para participar en los mismos deberán tener cumplidos los 14 años de edad antes del día 6 de agosto de 1970.

FARMACIAS DE GUARDIA

Durante el día de hoy, le corresponde el turno de guardia permanente al público a la farmacia de doña Digna González de Casas sita en la avenida de Salvador Moreno, 15. Tel. 851460. Reforzará la guardia, hasta las diez de la noche, la de la señorita Lourdes de Dios Mosquera, en la calle Sierra, teléfono 852945.

Misa por Bernardino Beloso, en el Asilo

Con motivo del fallecimiento del corresponsal de Prensa y Radio, don Bernardino Beloso Rago, el Asilo de Ancianos Desamparados, de esta capital, ha perdido uno de sus mejores bienhechores en la vecina villa de Marín.

Con este motivo, en la capilla del benéfico establecimiento se ofició, en el día de ayer, una misa para rogar al Señor por el alma de dicho finado.

Todos los ancianos de ambos sexos, con las Hermanitas, amigos y deudos, asistieron al piadoso homenaje.

LA «I BIENAL NACIONAL DE ARTE»

MAS DE 15.000 PERSONAS DESFILARON POR EL PALACIO PROVINCIAL PARA CONTEMPLARLA

Todo cuanto se pueda decir sobre el éxito que está alcanzando la «I Bienal Nacional de Arte», que convocada por la Diputación para las especialidades de pintura y escultura, se exhibe estos días en el Palacio Provincial, resultará corto.

La afluencia de visitantes a las siete salas de que consta la Bienal es incesante y continua, hasta el punto de que se calcula que desde el pasado día 1.º del actual, en que fue inaugurado el certamen, más de 15.000 personas han desfilado ya por el Palacio Provincial y contemplaron las 122 obras que presentan los 80 artistas españoles seleccionados.

Innumerables personalidades, multitud de artistas y centenares de excursiones acuden diariamente al Palacio Provincial para admirar las bellas e interesantes obras que se exhiben, y a las que dedican merecidos elogios, porque en verdad todas las obras expuestas justifican sobradamente el acierto de su selección.

Para pasado mañana, sábado, está convocado el jurado de calificación, que habrá de otorgar los premios de Medalla de Oro y 100.000 pesetas; Medalla de

(De nuestra Delegación, por LANO).

SUBASTAS EN LONJA

En la Lonja se subastaron 18.081 kilos de pescado y marisco, alijadas por cinco «bakas», que proporcionaron 455.514 pesetas.

Las especies de mayor rendimiento y 160.120 pesetas; rape, con

Clases de Piano y Solfeo

Profesora titulada

Jaime Janer, 48-2.º

Tel. 692

MARIN

miento han sido cigala, con 1.460.120 kilos y 48.945 pesetas; fane-ca, con 2.750 kilos y 36.025 pesetas; pulpo, con 1.020 kilos y 27.975 pesetas; bacalada, con 3.480 kilos y 22.140 pesetas; jurel con 4.360 kilos y 18.675 pesetas, y lenguado, con tan solo 79 kilos que a precios entre 225 y 232 pesetas kilo dieron 18.047 pesetas.

En cantidades muy inferiores hubo congrio, escacho, merluçilla y pescadilla. Los precios fueron altos para todas las especies.

MOVIMIENTO DEL PUERTO

Está en puerto el «Españero», que carga pasta para Motril.

Se esporna «Menemar», de La Puebla, a cargar pasta; y «Lequeito» y «Monte Saja», con 10.000 toneladas y 4.000 toneladas de maíz, respectivamente, de procedencia argentina.— (Cifra).

EL GROVE

TELEFONOS DE URGENCIA } Farmacia de Guardia 18 y 50
Guardia Civil..... 2
Parada de Taxis..... 309

DEPORTIVO «OS POLVEIROS», 2 ANDURIAÑA S. D., 0

(De nuestra Delegación, por «SAMEIG»)

El domingo no tuvimos fútbol oficial en el «Monte d'a Vila», y aprovechando esta circunstancia el Andurriña montó un encuentro de fútbol modesto «internacional» que no despertó la expectación que cabía esperar, quizá, porque el cuadro blanquinegro, al menos en esta temporada, va perdiendo adeptos, vista la negativa labor que ha venido realizando y que culminó el domingo con la desesperante ineficacia de los «conocidos» y «desconocidos», porque por las filas del once local desfilaron, que no jugaron, siete nuevos elementos que dejaron patentes las pocas «andaduras» que algunos llevan en estas complicadas cosas del balompié. El público salió muy enojado del «Monte d'a Vila» por la falsa «parodia» que le habían ofrecido a título de partido «internacional».

No podemos comprender, como la Federación puede autorizar estos encuentros sin una garantía de posibilidad de éxito, como tenemos entendido está dispuesto.

La festividad de San Roque
Se conocen ya los actos que el día 16 del presente mes se llevarán a cabo en esta capital, en honor de San Roque, voto del pueblo pontevedrés. Por la mañana habrá misa en el santuario del santo y a las once se organizará la rogativa pública para trasladar la imagen al templo parroquial de Santa María, en donde tendrá lugar la misa solemne. Por la tarde, a las ocho, saldrá la procesión con la imagen del santo peregrino hacia su santuario.

En fin, una jornada que quizá se haya montado para intentar hacer olvidar el pasado, y que sólo sirvió para recrudecerlo, y poner una vez más, a la vista del aficionado, que la nave blanquinegra, necesita relevo en su dirección pues por las «singladuras» que hasta ahora ha navegado, no va a encontrar puerto de refugio salvador.

Creímos que habían terminado los sufrimientos para los seguidores andurriñistas con el final del campeonato de las Rías Bajas, pero nos hemos equivocado.

EL ROSAL

(De nuestro corresponsal.)

OPERADO
Ha sido intervenido quirúrgicamente en el sanatorio Puigvert de Barcelona, el médico dc esta localidad Don Indalecio Carrera Abejón. Su estado es completamente satisfactorio.

NECROLOGIA
A los 62 años de edad y de forma inesperada, ha fallecido en esta localidad don Jesús Martínez Martínez (Teisa).

La conducción de su cadáver desde su domicilio, calle Jesús Noya, al cementerio parroquial, tras una misa de «corpore insuppulto», constituyó una gran manifestación de pesar, por ser muy conocido y apreciado en toda la comarca.

A su viuda, hijos y demás familiares, y en particular al reverendo don Juan Martínez González, nuestra más sentida condolencia.

CARTELERA

GONVIZ.— 5.15, 8 y 10.45, estreno de «La otra residencia». Autorizada para mayores de 18 años.

MALVAR.— 8 y 11, Compañía de Comedias de Mari Carmen Prenches, con «Una noche en su casa... señora». Autorizada para mayores de 18 años.

VICTORIA.— 5.15, 8 y 10.45, estreno de «Objetivo Rommel». Autorizada para mayores de 18 años.

PRINCIPAL.— No hay espectáculo.